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会  議  録 

会 議 の 名 称           上尾市立上平中学校 第４回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和６年１２月３日（火） 

 午前１０時００分 ～ 午前１１時３０分 

開 催 場 所          上尾市立上平中学校 小会議室  

議長(会長)氏名 会 長 田中 史夫 
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会 長 田中 史夫       

副会長  深田 耕平       

委 員  市村 英一   委 員  山下 文孝   

委 員  前島 暁    委 員  石野 知子 
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委 員  谷口 学    校 長  根本 和彦 
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議 題 

【熟議】 

（１）上平中学校の近況について 

（２）小中一貫教育について 

（３）その他 
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【熟議】 

（１）上平中学校の近

況について 

  

（２）小中一貫教育に

ついて 

 

 

 

 

（３）その他 

 

 

 

 

〇生徒会役員について 

〇合唱祭について 

 

〇「一貫教育」という言葉から、学校の統廃合をイメージ

する。一般的な使い方と馴染まない。 

〇９か年を通して系統立てた教育をすることは大切。 

〇それぞれの小学校の特色を生かしつつ、上平中学校区と

して共通した目標ができるとよい。 

 

〇上中祭、豚汁等好評だった。 

〇夜、塾帰り等の中学生が多い。 

〇長時間勤務の教員について、学校運営協議会委員による

面談を実施する。 

 


